
財團法人公共電視文化事業基金會 

第四屆第二十一次董事會議訊息 

 

財團法人公共電視文化事業基金會第四屆第二十一次董事會議於 101 年 2
月 13日週一下午 6時於公共電視 A棟第一會議室舉行。 

本次會議由趙雅麗董事長擔任主席。趙董事長於主席致詞時感謝董事們出席

會議，深致謝忱致辭如下：「今天是為了公共電視申請高畫質電視頻道正式營運

執照特別召開的董事會議。在目前延任時間已超過一年，且外界批評聲浪不斷的

尷尬情況下，請各位董事出席會議，讓我深感不安。我們在此共患難，相互打氣，

個人對各位董事今天的出席致上最大的謝意。今天公共電視是否要申請正式執照

一事，屬重大議題，必須董事會同意方可提出申請，這個決議關乎國家數位元年

的政策是否能實現，各位董事願意出席會議，足證對於公共電視的付出、參與及

不離不棄。」 

本日會議僅就本會向國家通訊傳播委員會申請高畫質電視頻道正式營運執

照案，進行討論。由曠總經理、研究發展部、企劃部、行政部等相關部門主管及

同仁列席說明。決議通過本會向通傳會申請高畫質電視頻道正式營運執照。 

本日會議於晚間 7時 25分散會。 
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